学校だより 平成24年 2月24日

はるにれ

海 老 名 市 立 有 馬 小 学 校

元気ですが・・・・・

全国各地、いや、地球規模といえるかもしれませんが、この冬は雪の被害に代表されるように、異常であることは間違いなさそうです。地球温暖化といわれ続けずいぶんとたちますが、今はプチ氷河期に入っているなどと言っている専門家もいたりして、自然も社会もいったいぜんたいどうなっているのでしょうか?という感想を持っている昨今です。

インフルエンザは本当におかげさまででしたが・・・・・・・・

20日(月)の週になって、インフルエンザ等による欠席者が急に増え始めてきました。子ども達に「しなくてもいい辛い思い」をさせたくありませんし、教育課程上、特に大切なタイミングに入ってきてもいます。 学校におきましても、うがいや手洗いから・・・できうる限りの指導は継続してまいりますが、ご家庭におかれましても十分ご留意の程どうぞよろしくお願いいたします。

授業参観・懇談会ありがとうございました

今年度最後の授業参観、懇談会はいかがでしたでしょうか。一年間の成長の大きさに驚かれた方も多かったのではないでしょうか。

今後も、日々授業の質の向上(学びの楽しさの積み重ねや問題解決する力、たがいに高めあう力、表現する力等々の向上)をめざして努力を重ねてまいりたいと考えております。

保護者の皆様、PTA各役員の皆様、あたたかいご理解ご支援本当にありがとうございました。



お母さん方より 歌のプレゼント!

6年生 小学校最後の授業参観





英語劇に挑戦しました!

「早寝 早起き 朝ご飯 テレビを消して 外遊び」 してますか?

平成22年度から、【ふれあい 学び合い 元気なえびなっ子プラン】モデル校として2年間取り組んできました。「朝のあいさつ運動」からスタートし、新体力テスト、生活実態調査、学力テスト、家庭学習、講演会等々、教職員、子ども達、保護者の皆様、地域の方々・・・・・共に手を携えながら、様々な取り組みをしてきました。

2年間の振り返りを行いつつ、今後の取り組みの拡大や深化をめざし、さらに「元気なありまっ子」の育成にむけて議論を重ねてまいりたいと考えています。

各ご家庭におかれましても、お子様の生活状況につきまして、次へのステップを迎えるこの機会に、共に振り返っていただき、さらに豊かな生活向上の一助としていただければ幸いです。

ありきっ子、2月はこんなことに挑戦しました!

大なわとびにチャレンジ



あわてないで。気持ちをひとつに!





記録に挑戦!300回超えたよ!

おっと危ない。セーフでほっとひと安心。

昔遊び 長寿会の皆様ありがとうございました



おじいちゃん、おばあちゃん ありがとう!とっても楽しかったよ!

あやとり…これ作れるかな?



竹馬に挑戦! あと少し、頑張れ頑張れ!





福笑い…かわいい顔ができたかな



お手玉 落とさずに…ポンポン…上手上手

こまの回し方はね…



1年間お疲れ様でした!



平成23年度 運営委員さん

あつ、海が見えてきたよー!





くじら雲といっしょに遊んだよ!

1年生·学年発表会